



Das SDG-Gameboard

Die Poster werden im Rahmen von Workshops eingesetzt. Teilnehmende können die Felder direkt beschreiben und ihre Ideen zur Umsetzung der 17 Ziele festhalten.

Mithilfe des Posters können Kommunen ihre Gruppenarbeiten vereinfachen. In der Mitte des Posters werden die Themen gesetzt, an denen man sich orientieren möchte. Dabei kann man ganz konkret den Namen der Kommune in die Mitte schreiben und mit Moderationsfragen verknüpfen: Welche Ideen haben Sie zur Umsetzung der 17 Ziele in der Kommune? Welche Erwartungen haben Sie? Welche Ziele werden durch welche Projekte bereits umgesetzt?

Die Anwenderin oder der Anwender kann das Poster beliebig einsetzen. Der Vorteil ist die direkte Dokumentation der Antworten im jeweiligen Feld des Nachhaltigkeitsziels. Laden Sie hier das Poster herunter.

Sie können zwischen zwei Versionen unterscheiden:

- 17 Ziele Arbeitsposter A: Hier können die Teilnehmenden ihre Beiträge einfach offen ins Feld eintragen
- 17 Ziele Arbeitsposter B: Hier können die Beiträge auf den Wirkungsebenen interne Verwaltung/ eigenes Handeln, Regional (bzw. Länderebene) und Globale Ebene unterschieden werden

Die Idee des Posters stammt vom belgischen Städteverband VVSG und wird dort in ähnlichen Bereichen eingesetzt, wie zum Beispiel bei öffentlichen Veranstaltungen, bei denen Bürgerinnen und Bürger Ihre Ideen zu den 17 Zielen einbringen können.